

**HABLEMOS DE
DIABETES 2.0**

PROGRAMA N°6



El destino de Dialberto

Las decisiones que tomamos a lo largo del día tienen una gran relevancia para el control de la diabetes tipo 2 y la campaña "El destino de Dialberto" ha querido demostrarlo a través de un interesante juego interactivo y distintos materiales informativos. Nos lo explica Olga Espallardo, directora de Relaciones Institucionales de Novo Nordisk, en este nuevo episodio del programa "Hablemos de Diabetes 2.0".

**[¡HAZ CLIC AQUÍ PARA
ESCUCHARLO!](#)**